

トンネル出口 6台玉突き 最後尾で追突したトラック運転手逮捕 路上に落下物！ 先頭車が停車、後続車も停車

◆前方で何が起こるかわかりません！ 車間距離を十分に◆

2015年11月18日(水)14時15分

18日午前7時過ぎ、群馬県のトンネル出口付近でトラックと乗用車あわせて6台が衝突する事故があり、9人がケガをし、このうち乗用車に乗っていた2歳の女の子と30代の母親が意識不明の重体だという。警察は、最後尾を走っていた大型トラック運転手の男性(67)を自動車運転過失致傷の疑いで現行犯逮捕した。路上に木材などが落下していることに気づいた先頭の軽トラックが停車し、後続の車も停車したが、最後尾の大型トラックが後ろから突っ込んだとみて、詳しい事故の原因を調べている。

「100日間 冬期交通事故ゼロ運動」

北海道トラック交通共済協同組合

平成27年11月20日(金)～平成28年2月28日(日)

- 冬道、スリップによる追突・横転事故の根絶
- わき見・居眠り運転の防止へ…自己管理の徹底
- 天候・道路状況に応じた適正なスピード
- デイ・ライトで、自分の車の存在を知らせて…事故を未然に防ごう

平成27年 冬の全国交通安全運動

2015/11/11(水)～20(金)

交差点 大型トラックが自転車巻き込む、高齢男性が重体

◆大型トラック運転手の前方不注意？◆

2015年11月19日(木)0時27分

18日午前11時半すぎ、横浜市の信号交差点で、大型トラックが横断歩道を渡っていた自転車と衝突しました。警察によりますと、自転車に乗っていた60代くらいの男性が病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。自転車は、大型トラックの下に巻き込まれていたということです。警察は、トラックを運転していた男性(50)の前方不注意の可能性もあるとみて事情を聴いています。

夜間、ヘッドライトを、「遠目」、「近目」を切り替えて

路上にコンクリート放置 車が接触し電柱に衝突 2人けが

◆札幌北区でも同様の殺人未遂事件が発生しています◆

2015年11月19日(木)0時29分

大阪府で、17日夜遅く、走ってきた車が、道路の真ん中に放置された重さ50kgもある、コンクリートの土台に接触し、電柱に衝突。車に乗っていた男子大学生と女子短大生が、打撲などのけがをした。コンクリートの土台は、現場すぐ横の駐車場に置かれていたものとみられるが、引きずったり、転がしたりした跡はなかった。警察は、複数人が、わざと現場に放置した疑いがあるとみて、殺人未遂事件として調べている。

危険ドラッグ事故、懲役15年求刑 拳式目前の男性死亡

2015年11月19日02時17分

長野県で昨年5月、危険ドラッグを吸って運転し、1人を死亡、2人に重軽傷を負わせたとして危険運転致死傷などの罪に問われた当時19歳の男(21)の裁判員裁判の第3回公判が18日、長野地裁であった。検察側が懲役15年を求刑し、公判はこの日で結審。判決は20日午後10時に言い渡される。

午後4時 トラックにはねられ、4歳女兒が重傷

横断歩道のない場所、歩道から道路に出たところ

2015年11月18日(水)11時58分

17日午後4時20分ごろ、福島県で、幼稚園に通う女兒(4)が、自動車整備士の男性(59)のトラックにはねられた。女兒は頭を強く打ち、重傷を負った。警察によると、女兒は祖母と歩いて帰宅途中で、歩道から県道を横断しようとして道路に出たところをはねられたとみられる。現場には横断歩道はなかった。

交差点 右折のトラックにはねられ、自転車の男性死亡

2015年11月18日(水)8時30分

17日午前8時40分ごろ、山形県の交差点で、自転車に乗っていた、無職の男性(66)が、建築業の男性(48)のトラックにはねられ、頭や首を強く打ち死亡が確認された。警察によると、自転車が直進中、対向車線から右折してきたトラックとぶつかった。交差点の信号は青だった。

投げ出された女性死亡…小型バスの下敷きに 軽ワゴン車と衝突

信号のない交差点、「一時停止」の標識

2015年11月18日(水)22時32分

17日午後7時ごろ、埼玉県の信号のない交差点で、軽ワゴン車と小型バスが衝突し、小型バスに乗っていた派遣社員の女性(38)が車外に投げ出されて、横転した小型バスの下敷きになり死亡。小型バスに乗っていた、男性派遣社員(37)が重傷、ほかに9人が軽傷を負った。警察は、自動車運転処罰法違反(過失致死傷)の疑いで、軽ワゴン車の、無職の男性容疑者(25)を逮捕した。軽ワゴン車側に一時停止の標識があった。